Noticias

Fecha: 16/04/2021 Vpe: 899 € Vpe pág: 5.700 € Vpe portada: 5.700 € Audiencia: **34.961**Tirada: **13.271**Difusión: **9.989**Ocupación: **15,77%**

Sección: ECONOMIA
Frecuencia: DIARIO
Ámbito: PRENSA DIARIA
Sector: INFORMACION GENERAL



Pág: 28

Navarra mejora en la mayoría de los indicadores S3

La comunidad mejora en PIB per capita, en la renta disponible de los hogares y en las exportaciones

PAMPLONA – Navarra ha mejorado en la mayoría de los indicadores de su Estrategia de Especialización Inteligente (S3) en los últimos cuatro años, como en el PIB per cápita, en la renta disponible en los hogares y en exportaciones.

Estos datos se desprenden del informe de evaluación elaborado por Orkestra-Instituto Vasco de Competitividad (Fundación Deusto), que Sodena presentará en breve a los órganos de gobernanza de la S3, como una actualización de un estudio similar realizado en 2016, informa el Gobierno de Navarra en un comunicado.

Por áreas, en lo que se refiere al PIB per cápita, mejora desde 2016 en tres puestos y es la 45 entre los 268 territorios europeos analizados. Por su parte, en renta disponible en los hogares, sube 8 posiciones y ocupa el puesto 43 a nivel europeo.

Igualmente, Navarra destaca por su baja tasa de riesgo de pobreza, donde ocupa la posición 12 de toda Europa y es el indicador más destacado.

Asimismo, el Instituto Vasco de Competitividad señala el hito alcanzado por las exportaciones navarras que, en 2019, lograron su máximo histórico.

En concreto, el valor de las ventas al exterior fue entonces un 75 % superior al que se logró en 2008. Los vehículos a motor representaron el 45,6 % de las exportaciones de 2019, le siguieron las ventas de maquinaria yequipos (13,2 %), la industria alimentaria (11,8 %), el material y equipo eléctrico (8 %) y la metalurgia y los productos metálicos (7,2 %).

Sin embargo, frente a esos buenos números, Navarra sigue ocupando entre 2016 y 2019 posiciones menos favorables frente a sus homólogas europeas en tasas de desempleo, paro juvenil y de larga duración. El estudio achaca estos datos a la crisis económica y a factores estructurales del mercado laboral español. En ese sentido, pese a ser la mejor comunidad autónoma en cuanto a tasa de desempleo y ascender 18 posiciones en los últimos cuatro años, ocupa el número 151 de las 268 regiones. - Agencias

Página: 121